



### NOTA DE PRENSA

## **LOS FARMACÉUTICOS DE CÓRDOBA ENTREGAN SU MÁXIMA DISTINCIÓN AL CONSEJERO DE SALUD DE ANDALUCÍA, JESÚS AGUIRRE, CON MOTIVO DE LOS ACTOS EN HONOR DE SU PATRONA, LA INMACULADA CONCEPCIÓN**

- **El Colegio de Farmacéuticos de Córdoba ha recuperado la celebración de los actos en honor a su Patrona tras haber tenido que suspenderlos el pasado año a consecuencia de la COVID-19**
- **El programa de actos también ha incluido el reconocimiento a miembros de anteriores Juntas de Gobierno que han cesado en el cargo, la entrega del Premio al estudio de la Fundación Colegio Farmacéutico de Córdoba, o la imposición de insignias de oro a los compañeros que han cesado en el ejercicio profesional**
- **Junto a Aguirre, también han recibido un especial reconocimiento los farmacéuticos que han ejercido como voluntarios desde la irrupción de la pandemia, con el objetivo de atender aquellas farmacias que quedaran sin farmacéuticos a consecuencia de un positivo en COVID-19**
- **En el caso de Jesús Aguirre, desde el Colegio de Farmacéuticos de Córdoba se ha querido reconocer especialmente su trayectoria como sanitario cordobés, tanto en su etapa como médico de Atención Primaria en distintos municipios de la provincia, como su labor al frente de instituciones como el Colegio de Médicos de Córdoba o en la Organización Médica Colegial**

**Córdoba, 28 de noviembre de 2021.-** El Colegio de Farmacéuticos de Córdoba ha recuperado la celebración de los actos en honor a su Patrona, la Inmaculada Concepción, tras haber tenido que suspenderlos el pasado año a consecuencia de la situación epidemiológica decretada por la pandemia de la COVID-19.

Como es costumbre, el salón de actos de la sede de los farmacéuticos cordobeses ha acogido el acto de bienvenida y entrega de acreditación a los nuevos colegiados, el reconocimiento a miembros de anteriores Juntas de Gobierno que han cesado en el cargo, la entrega del Premio al estudio de la Fundación Colegio Farmacéutico de Córdoba, o la imposición de insignias de oro a los compañeros que han cesado en el ejercicio profesional.

Asimismo, el programa de actos diseñado por el Colegio de Farmacéuticos cordobés ha incluido como hecho destacado la imposición de la Insignia de Oro de esta corporación a Jesús Aguirre, consejero de Salud y Familias de la Junta de Andalucía, y la entrega de un especial reconocimiento a aquellos farmacéuticos que han ejercido como voluntarios desde la irrupción de la pandemia, con el objetivo de atender aquellas farmacias que quedaran sin farmacéuticos a consecuencia de un positivo en COVID-19.

Aunque su trayectoria ha tomado especial relevancia en estos últimos años desde que asumiera el cargo de consejero de Salud y Familias de la Junta de Andalucía, desde el Colegio de Farmacéuticos de Córdoba se ha querido reconocer especialmente la trayectoria de Aguirre como “sanitario cordobés”, tanto en su etapa como médico de Atención Primaria en distintos municipios de la provincia, como su labor al frente de instituciones como el Colegio de Médicos de Córdoba o en la Organización Médica Colegial, “donde siempre entendió y apostó por el valor de la colaboración multidisciplinar en beneficio del paciente, epicentro común para todos los que somos sanitarios”, ha destacado Rafael Casaño, presidente de los farmacéuticos cordobeses.

De forma previa, Casaño hizo un especial repaso a la labor desarrollada por los farmacéuticos cordobeses desde la irrupción de la pandemia de la COVID-19 en marzo de 2020, destacando que, “guiados por nuestra vocación de ayudar y trabajar por la salud, pusimos a disposición de la sociedad cordobesa nuestras mejores armas: cercanía, capilaridad y capacitación”.

Durante su principal intervención en el acto, Casaño también destacó que “se abre un futuro lleno de retos en salud pública y los farmacéuticos como profesionales sanitarios con excelente formación nos ofrecemos a colaborar, siempre respetando la normativa vigente, sin ánimo de usurpación, sino todo lo contrario, de colaborar con otros profesionales sanitarios con un espíritu de mejora diaria que repercuta en la salud de nuestros pacientes y con una vocación inequívoca de integrarnos dentro de la sanidad pública”.

La celebración de los actos en honor de la patrona de la corporación farmacéutica en el Colegio de Córdoba ha contado con la presencia destacada de distintas figuras del ámbito profesional de la farmacia y de la sociedad cordobesa, entre quienes han destacado el presidente del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, Antonio Mingorance, y el rector de la Universidad de Córdoba, José Carlos Gómez Villamandos.

El programa de actos patronales ha concluido a las 14.00 horas con la bendición del Belén instalado en el Colegio, obra del Dr. Amador Velarde.

**Para más información:**

**Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba: Tomás Muriel (605 603 382)**